

D<sup>r</sup> Alain Barrier | D<sup>re</sup> Amélie Foucault  
D<sup>re</sup> Amanda Mesbah | D<sup>r</sup> Yves Tremblay  
D<sup>re</sup> Kim Vo | D<sup>r</sup> Stanley Vollant

## ÉQUIPE DE CHIRURGIE GÉNÉRALE | Hôpital Notre-Dame



De gauche à droite, Dr Vollant, Dre Vo et Dre Foucault

### La pratique de l'équipe de chirurgie générale comprendra :

- La chirurgie générale
- La chirurgie oncologique
- La chirurgie intra-abdominale
- L'endoscopie digestive
- La chirurgie colorectale

L'équipe de chirurgie générale accepte les consultations via le CRDS pour une première consultation. Les médecins de famille sont invités à inscrire «HND» sur leur requête. Les demandes de rendez-vous pour les endoscopies digestives doivent être envoyées à la clinique par télécopieur, au 514-362-7940.

## D<sup>re</sup> Amélie Foucault

D<sup>re</sup> Foucault a complété ses études en médecine et chirurgie à l'UdeM, ainsi qu'un fellowship en chirurgie colorectale à Toronto. Elle est également titulaire d'une maîtrise en éducation de la médecine obtenue à l'Ottawa Institute for Studies in Education. D<sup>re</sup> Foucault a brièvement pratiqué à l'Hôtel-Dieu du CHUM avant de se joindre à l'Hôpital Notre-Dame.



D<sup>re</sup> Foucault apprécie la pratique médicale dans un hôpital de soins généraux et spécialisés pour la proximité que cela permet avec les patients. «Ça favorise le lien thérapeutique. Les équipes de travail à Notre-Dame sont comme des petites familles, les gens se connaissent et ça facilite le travail». On peut référer les patients à la clinique médicale Agatha par téléphone, au 514-903-2903.

## D<sup>re</sup> Kim Vo

D<sup>re</sup> Vo a complété ses études de médecine et de chirurgie à l'UdeM. Elle est également titulaire d'une maîtrise en sciences biomédicales. Elle a pratiqué en Colombie-Britannique et à Terre-Neuve avant de revenir à Montréal en 2005. D<sup>re</sup> Vo a pratiqué à l'Hôpital Fleury et a été chef de service. Elle est également directrice médicale à la clinique Opmedic de Laval.



D<sup>re</sup> Vo a toujours aimé avoir une pratique médicale où l'on prend le temps nécessaire avec le patient et où l'on s'implique auprès des familles des patients. Il lui est arrivé d'avoir comme patient le fils ou la fille de patients qu'elle connaissait déjà. «C'est quelque chose que j'aime. C'est ce que je fais depuis le début de ma pratique.»

On peut référer les patients aux cliniques suivantes :

- Clinique 1851, par téléphone au 514-256-8137
- Clinique médicale Angus, par téléphone au 514-807-2333
- Polyclinique Concorde, par téléphone au 450-629-7659
- Clinique Opmedic, par téléphone au 450-662-9393 ou par courriel au [laVal@opmedic.com](mailto:laVal@opmedic.com)

## D<sup>r</sup> Stanley Vollant

D<sup>r</sup> Vollant a complété ses études de médecine et chirurgie à l'UdeM. Il a fait sa résidence à l'Hôpital Notre-Dame, en plus d'être résident-chef de 1992 à 1994. Se joindre à l'Hôpital Notre-Dame est, pour D<sup>r</sup> Vollant, un retour aux sources: «Notre-Dame est mon *Alma mater*.»

D<sup>r</sup> Vollant a pratiqué à Baie-Comeau, Chicoutimi, à l'Hôpital Montfort d'Ottawa ainsi qu'à Dolbeau-Mistassini. De 2012 à 2014, il a pratiqué comme chirurgien remplaçant dans diverses régions du Québec. Cette pratique nomade lui a permis de conjuguer son travail à sa marche *Innu Meshkenu*, parcours de 6000 km, entrepris en 2010, pour aller à la rencontre des diverses communautés autochtones.



Dr Vollant a toujours préféré pratiquer une médecine à échelle humaine. «On prend le temps de se parler : entre médecin et patient et aussi entre collègues. C'est une pratique qui est davantage positive pour le patient.»